

Sehr geehrte Damen und Herren!

Erlauben Sie mir bitte meine Meinung zum geplanten Lehrerdienstrecht kund zu tun.

Es erstaunt mich sehr, dass für "Bildung verantwortliche", selber gut ausgebildete und erfahrene Personen sich dermaßen lächerlich machen, indem immer wieder Fakten an die Öffentlichkeit gelangen die sehr verwunderlich scheinen.

(Ob immer alles stimmt, weiß man nicht)

Ich möchte Sie bitten, jungen angehenden Lehrern und Lehrerinnen nicht jetzt schon ihren Idealismus zu rauben.

Ich möchte Sie bitten, Schülerinnen und Schülern weiterhin eine hohe Qualität zu bieten.

Ich möchte Sie bitten, Eltern nicht zu verunsichern, sondern klare und realistische Worte zu sprechen.

Ich habe drei Kinder, die eine ausgezeichnete Ausbildung in Hauptschule, Borg und HLFS erhalten haben.

Nun sind sie auf dem Weg ins Studium und einigermaßen verunsichert, was das Lehramt angeht.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und mit der Bitte

um eine umfassende, faire und qualitativ hochwertige Entscheidung ihrerseits in dieser Angelegenheit verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Lisa Flatscher